
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者は滝地区住民１６名 滝野地区１名 その他（市内）２名 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

３  １ ６+１＝７  

①賛成  

■地域活性化に期待できると思うので賛成です。 

 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

 

③どちらかと言えば反対  

■当初予定の９住区より、優れているとは思えない。 

 

 

④反対  

■家の前だから。 

■印西、白井、栄町の共同施設なのだから候補地も各市町から必ず出すべきである。不公平決まりない。 

■住まいに近く、色々の問題が出てくると思うので。 

■・東京は住宅の近くにあると市の方は言いますが、東京とは環境が違います！ 

・住宅地も駅も保育所も病院もある所に造る必要があるのか。ノーです。 

・周囲が開拓され、ほんの少し残っている自然です。学習林としての利用や、里山公園みたいな利用が良いのでは。 

・土地の所有者はお金にしたいでしょうが、私共近くに居る者には土地の価格は下がるは、水、空気、作物への悪影響。場所の雰囲気も悪くなりますし、ノーです。 

・どうして印西だけに集中してクリーンセンターなのですか、市の方も子供の使いではないのですから、平等になるよう働いてもらいたいものです。 

■家から近すぎ。里山の環境を壊してほしくない。引っ越しを出来るほどの補償をしてくれるなら良いが。 

⑤わからない  

 

 

※反対意見 8/1（金）郵送により受理：追加/変更箇所は赤字記載となっている。 

開催地区 
滝（タキ） 
（地元地区） 

候補地名 滝 
実施日時 ６月 29日（日）14：00～ 世 帯 数  １２４ アンケート 

提出数 
１１ 

実施場所 滝青年館 出席者数 １９ 


